
Was bedeutet Ihnen die Auszeichnung „Beste Ausbildungsapotheke“? 

Es bedeutet uns wirklich sehr viel den „Ausbildungs-Oscar“ durch Ihren Verein verliehen bekommen 
zu haben und wir haben uns sehr gefreut, dass unsere beiden PhiPs, die wir im Jahr 2018 ausbilden 
durften, uns so gut bewertet haben. 

Warum liegt Ihnen die Ausbildung am Herzen? 

Eine gute Ausbildung zu bekommen, sollte von jeder Apotheke oder jedem Unternehmen eine 

Selbstverständlichkeit sein. Es macht einfach sehr viel Freude auszubilden und gerade dann erhält man 

von den Auszubildenden wiederum auch sehr Vieles zurück. 

Was zeichnet Ihr Team besonders aus? 

In der Abelmann-Apotheke im Timon-Carree bilden wir gerne seit einigen Jahren PKAs, PTAs und PhiPs 
aus. Es ist ein Schwerpunkt dieser Apotheke und auch im unserem QMS ist verankert, eine gute 
Ausbildung zu garantieren. 

Was möchten Sie einem PhiP mit auf den Weg geben? 

Ich möchte jedem unserer PhiPs mitgeben, dass das Berufsfeld einer Apotheker/in immer auch ein 

Vielseitiges und Buntes ist. Ob im Labor, in der Offizin oder im Medikationsmanagement, unsere 

Tätigkeiten sind so vielseitig wie jede Apotheke. Es gibt immer auch Herausforderungen zu meistern, 

aber vor allem im Team schafft man alles! Ich wünsche jedem PhiP, dass er oder sie im Praktikum die 

Liebe für unseren Beruf entdeckt und mit viel Herzblut dabei ist. 

 

 


